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ABSTRAK 

 

Esa Kurnia: Pengaruh Working Capital Turnover, Structure Assets, dan 

 Debt to Equity Ratio terhadap Net Profit Margin (PT. Kalbe 

 Farma Tbk yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia 

 Periode 2015-2019)  

 

Pengolahan data pada laporan keuangan PT. Kalbe Farma Tbk periode 

2015-2019 terdapat adanya beberapa periode yang tidak sesuai dengan teori, yaitu 

9 periode yang bermasalah pada Working Capital Turnover dan Structure Assets 

dan 10 periode pada Debt to Equity Ratio. Setiap periode dapat mempengaruhi 

keadaan nilai Net Profit Margin dapat terlihat dari perkembangan terjadi beberapa 

fluktuasi, atas dasar itu maka diambil penelitian mengenai Pengaruh Working 

Capital Turnover, Structure Assets, dan Debt to Equity Ratio terhadap Net Profit 

Margin (PT. Kalbe Farma Tbk yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia 

Periode 2015-2019) 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menguji pengaruh variabel 

Working Capital Turnover, Structure Assets, dan Debt to Equity Ratio secara 

parsial dan simultan terhadap Net Profit Margin. Alat uji yang digunakan yaitu 

metode uji asumsi klasik, deskriptif, analisis regresi, korelasi, koefisien 

determinasi, dan uji hipotesis yaitun uji signifikansi parsial (uji t) dan uji 

signifikansi simultan (uji F). pengolahan data menggunakan aplikasi SPSS for 

Windows versi 16.0 dan Microsoft Excel 2007 sebagai penunjang pengolahan data 

awal. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Working Capital Turnover secara 

parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap Net Profit Margin dengan nilai R-

Square sebesar 11,4 %, pengujian hipotesis menunjukkan thitung<ttabel maka H0 

diterima dan Ha ditolak. (2) Structure Assets secara parsial berpengaruh signifikan 

terhadap Net Profit Margin dengan nilai R-Square sebesar 56,4 %, pengujian 

hipotesis menunjukkan thitung>ttabel maka H0 ditolak dan Ha diterima. (3) Debt to 

Equity Ratio secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Net Profit Margin 

dengan nilai R-Square 22,6 %, pengujian hipotesis menunjukkan thitung>ttabel maka 

H0 ditolak dan Ha diterima. (4) Working Capital Turnover, Structure Assets, dan 

Debt to Equity Ratio secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Net Profit 

Margin dengan nilai R-Square 58,2 %, pengujian hipotesis menunjukkan 

Fhitung>Ftabel maka H0 ditolak dan Ha diterima. 
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 نبذة مختصرة

 

تأثير دوران رأس المال العامل ، والأصول الهيكلية ، ونسبة الدين إلى عيس كورنيا: 

حقوق الملكية على صافي هامش الربح )بي تي كالبي فارما المدرج في 

 ( ٢٠١٩− ٢٠١٧مؤشر الأسهم الشريعة الإندونيسية للفترة   

 
 −٢٠١٧معالجة البيانات في البيانات المالية لشركة بي تي كالبي فارما للفترة  

ت إشكالية في فترا ٩ كانت هناك عدة فترات لم تكن متوافقة مع النظرية ، وهي , ٢٠١٩

فترات في نسبة الدين إلى حقوق الملكية.   ١٠ دوران رأس المال العامل وأصول الهيكل و

يمكن أن تؤثر كل فترة على حالة قيمة صافي هامش الربح ، ويمكن ملاحظة ذلك من خلال 

تطور العديد من التقلبات ، وعلى هذا الأساس ، يتم إجراء بحث حول تأثير معدل دوران 

مال العامل ، وأصول الهيكل ، ونسبة الدين إلى حقوق الملكية على هامش صافي رأس ال

− ٢٠١٧تي كالبي فارما المدرج في مؤشر الأسهم الشريعة الإندونيسية للفترة    )بي الربح

٢٠١٩ ) 

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد واختبار تأثير متغيرات دوران رأس المال العامل ،  

ونسبة الدين إلى حقوق الملكية جزئياً وفي نفس الوقت على هامش صافي وأصول الهيكل ، 

الربح. أدوات الاختبار المستخدمة هي طريقة اختبار الافتراض الكلاسيكي ، والوصفي ، 

وتحليل الانحدار ، والارتباط ، ومعامل التحديد ، واختبار الفرضيات ، واختبار الأهمية 

 تستخدم معالجة البياناتف(  – اختبار) لأهمية المتزامنواختبار ا ،ت(  -اختبار) الجزئية

لدعم المعالجة  ٢٠٠٧و مايكروسوفت اكسل  ١٦ الإصدار لنظام التشغيل ويندوسسسفس 

 .الأولية للبيانات

( دوران رأس المال العامل الجزئي ليس له تأثير معنوي على ١أظهرت النتائج أن ) 

ثم هوْ  الجدولت < العدت أظهر اختبار الفرضيةو ٫% ١١٫٤ صافي هامش الربح بقيمة تحديد

أصول الهيكل الجزئي لها تأثير كبير على صافي هامش الربح بقيمة ( ٢) .رفضوهآ قبول

( ٣) .قبولوهآ هوْ رفض ثم تم الجدولت > العدت ، ويظهر اختبار الفرضية٪ ٥٦٫٤ تحديد

ي هامش الربح بقيمة نسبة الدين إلى حقوق الملكية الجزئية لها تأثير كبير على صاف

رأس ( ٤) .قبولوهآ هوْ رفض ثم تم الجدولت > العدت ، ويظهر اختبار الفرضية٪٢٢٫٦تحديد

المال العامل وأصول الهيكل ونسبة الدين إلى حقوق المساهمين لها تأثير كبير في الوقت 

 > العدف ويظهر اختبار الفرضية ٫٪٥٨٫٢ نفسه على صافي هامش الربح بقيمة تحديد
 .قبولوفآ ثم تم فوْ رفض الجدولف

 

الإدارة المالية ، دوران رأس المال العامل ، هيكل الأصول ، نسبة الدين  الكلمات الرئيسية:

 إلى حقوق الملكية ، هامش صافي الربح
  



 

iii 
 

Abstract 

 

Esa Kurnia: Effect of Working Capital Turnover, Structure Assets, and Debt to 

Equity Ratio on Net Profit Margin (PT. Kalbe Farma Tbk which is 

Listed on the Indonesian Sharia Stock Index for the 2015-2019 

Period) 

 

 Data processing on the financial statements of PT. Kalbe Farma Tbk for 

the 2015-2019 period, several periods were not by the theory, namely 9 

problematic periods in Working Capital Turnover and Structure Assets and 10 

periods in Debt to Equity Ratio. Each period can affect the condition of the Net 

Profit Margin value. It can be seen from the development of several fluctuations, 

on that basis, research is taken on the effect of Working Capital Turnover, 

Structure Assets, and Debt to Equity Ratio on Net Profit Margin (PT. Kalbe 

Farma Tbk which is Registered at Indonesian Sharia Stock Index 2015-2019) 

 This study aims to determine and test the effect of the Working Capital 

Turnover, Structure Assets, and Debt to Equity Ratio variables partially and 

simultaneously on Net Profit Margin. The test tools used are the classical 

assumption test method, descriptive, regression analysis, correlation, coefficient 

of determination, and hypothesis testing, partial significance test (t-test), and 

simultaneous significance test (F test). Data processing uses SPSS for Windows 

version 16.0 and Microsoft Excel 2007 to support initial data processing. 

 The results showed that (1) Partially Working Capital Turnover had no 

significant effect on Net Profit Margin with an R-Square value of 11.4%, 

hypothesis testing showed tcount <ttable then H0 was accepted and Ha was rejected. 

(2) Partially Structure Assets has a significant effect on Net Profit Margin with an 

R-Square value of 56.4%, hypothesis testing shows that tcount> ttable then H0 is 

rejected and Ha is accepted. (3) Partially Debt to Equity Ratio has a significant 

effect on Net Profit Margin with an R-Square value of 22.6%, hypothesis testing 

shows tcount> ttable then H0 is rejected and Ha is accepted. (4) Working Capital 

Turnover, Structure Assets, and Debt to Equity Ratio simultaneously have a 

significant effect on Net Profit Margin with an R-Square value of 58.2%, 

hypothesis testing shows that Fcount> Ftable then H0 is rejected and Ha is accepted. 
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